

Der Test mit dem Alterssimulationsanzug
22.03.2017



Wenn die eigenen Eltern oder Großeltern über Altersgebrechen jammern, rollen die Kinder oftmals mit den Augen und können diese Beschwerden so gar nicht nachvollziehen. Wer wissen möchte, wie man sich fühlt, wenn Bewegungen nur noch eingeschränkt möglich sind, der sollte den Alterssimulationsanzug auf der IBO 2017 in Friedrichshafen mal ausprobieren.

Leadin

Wenn die eigenen Eltern oder Großeltern über Altersgebrechen jammern, rollen die Kinder oftmals mit den Augen und können diese Beschwerden so gar nicht nachvollziehen. Wer wissen möchte, wie man sich fühlt, wenn Bewegungen nur noch eingeschränkt möglich sind, der sollte den Alterssimulationsanzug auf der IBO 2017 in Friedrichshafen mal ausprobieren. Unsere Reporterin Bettina Fath hat es am eigenen Leib getestet.